

Quelques bribes d'une lucidité douce-amère

À notre naissance, nous sommes tous ces petits Dieux potentiels, ce n'est qu'après que cela se gâte...

Au milieu du brasier du doute, l'âme comme le pur métal se purifie de ses scories...

Au sens mathématique du terme, l'espace imaginaire donc complexe, ne possède pas de relations d'ordre...

Avant d'être des machines à produire de la viande, les animaux d'élevage sont des êtres vivants susceptibles de peurs, de souffrances et de maladies...

Avec un presque rien, nous ne faisons, ni guère moins, ni guère plus, que ce presque rien...

Avez-vous de la tendresse pour le veau tendre et l'aimez-vous assez pour le manger ?

Avoir des opinions sur tous les sujets, ne prouve pas une appréciation lucide de toutes leurs complexités...

Avoir souffert dans le passé, cela n'excuse pas toutes les horreurs commises au présent...

Ce principe de précaution, qui est promu par nos hommes

politiques, est un pessimisme insidieux pour pouvoir bien faire face aux problèmes posés...

Celui qui n'avance pas vers l'universel recule dans le particulier...

Certains sont des cons avérés et certains se disent, qu'ils sont la fine fleur des consciences, la connerie vient aussi certainement de la fine fleur malgré tout ce qu'elle pense d'elle-même...

Ces jolis papillons qui faisaient mes rêves d'enfance, ont disparus devant la rentabilité des exploitations agricoles...

Cet exécration autre est peut-être plus riche, plus beau ou plus puissant que moi mais ce qui fait son côté unique, est aussi dans une relation possible...

Ceux, qui pendant une guerre, pensent avec leurs jambes, ils ont au minimum ce courage d'avouer leurs peurs...

Comment croire la théologie pertinente avec toutes les opinions diverses qu'elle ne peut développer et comment admettre ainsi toutes ces opinions personnelles sur certains détails d'un Dieu qui reste infini donc indicible !

Contempler la face de Dieu, c'est comprendre l'unité de sa création, écrire sur cette unité, c'est se prendre pour le scribe de ses lois et c'est déjà une idée fautive car l'infini ne peut être contenu dans la durée...

Croire que les sauvages sont bons, c'est admettre qu'ils sont parfois aussi cannibales...

Dans l'athéisme il y a cette rationalité au quotidien, qu'oublie parfois trop facilement les croyants...

Dans la bible le bouc émissaire porte sur lui-même toute notre part

mauvaise mais maudire ce bouc n'est que se créer un ennemi...

Dans le jeu amoureux, la pitié se pare du mépris ou du cynisme...

Dans le paradis y aura-t-il une sexualité ? Beaucoup de créatures terrestres ne peuvent imaginer le paradis et l'amour sans le sexe ?

Dans les amours célèbres, tels que ceux de Tristan et Yseult, Roméo et Juliette, etc. Ils n'ont jamais consommé leurs amours et que seraient-ils devenus s'ils étaient pères et mères de familles nombreuses ?

Dans ma jeunesse mon père me disait que si la vie est peut-être un peu amère comme un pamplemousse, un peu de sucre peut en faire un fruit délicieux...

Dans un bloc de pierre il y a toujours une fissure cachée et les humains ne sont guère différents dans leur résistance au stress...

De nos jours en physique il y a des théories toutes plus extraordinaires les unes que les autres, la théorie, aux concepts les plus chargés d'imaginaire, possède de bonnes chances de se révéler vraie...

Des croyances et des espérances du dix-neuvième siècle ont fait cette horreur que fut notre vingtième siècle...

Des expériences de pensée pure ont construit l'univers selon des a priori métaphysiques

Des femmes disent que les hommes ne les courtisent que proportionnellement à l'activité de leurs glandes mais à celles-ci je réponds que la glande endocrinienne la plus efficace est le cerveau...

Dieu d'après la bible fit l'homme à son image et à sa ressemblance, les droits de Dieu sont donc au minimum les mêmes

que ceux de l'homme, et séparer ou réunir les lois sacrées et profanes, cela sera toujours une position très ambiguë...

Dieu et le temps sont des réalités qui s'excluent car si nous voulons parler de Dieu nous devons oublier le temps et si nous oublions Dieu nous sommes soumis aux aléas du temps...

Dieu n'est pas la solution de toutes les questions mais la question qui ouvre...

Diverses sortes de communions : le sport, la musique, la prière en commun, l'identité liée à une appartenance, la beauté de la nature et l'embrigadement politique des masses... la qualité de ces communions est surtout celle des âmes qui se rassemblent...

Dix ans d'une avancée en technologie, c'est un grand progrès, cent ans, c'est une révolution conceptuelle mais au de-là, c'est un choc destructeur pour toutes les civilisations...

Elle avait un sourire et des yeux à décoiffer un académicien en grande tenue...

En ce mois d'avril 2002, il me souvient de ce que disait le perturbateur Coluche sur toute la gauche caviar...

Entre un enfer aux murs clos et un paradis toujours en achèvement, nous devons fixer notre limite...

Entrevoir la petite flamme qu'elle avait dans ses yeux était ma plus grande fascination...

Espérons que nous échapperons à ce destin qui veut notre avenir soit la projection de tous nos rêves et de tous nos cauchemars !

Être un beau martyr est plus facile qu'avoir une vie inébranlable et confiante, pourtant l'Église catholique encense encore trop ces

effacements de la vie aux noms de la foi...

Faire un enfant à la réalité est un phantasme purement masculin qui sera toujours totalement incompréhensible aux femmes, même les plus libérées !

Il est bizarre d'être pour la peine de mort et contre l'avortement, tout comme il est aussi bizarre d'être contre la peine de mort et pour l'avortement, où est donc la logique là-dedans ?

Il est rare que nous nous rendions sans hâte à un rendez-vous amoureux mais il est aussi vrai que surseoir à son désir, c'est le meilleur des stimulants érotiques...

Il n'y a pas d'âmes sans qualités tout comme il n'y a pas de qualités sans âmes...

Il n'y a pas d'autres remèdes à l'ennui que d'enquiquiner les autres...

J'ai la conviction que tous les systèmes en philosophie, sont de purs jeux de l'esprit pour ceux qui les ont construits...

Je crois profondément en la communauté des saints quels que soient-ils au de-là même de toutes les différences sur la vérité indicible...

Je ne croirais à la validité du concept de principe anthropique que si l'on me démontre que dans notre vaste univers l'homme est la seule espèce capable de concevoir ce principe...

Je souffre de la disparition de mon père et je ne peux évoquer sans tristesse l'absence de son corps et sa présence dans le cercueil... alors à quoi bon croire à l'immortalité des âmes !

Je suis l'expert en ce qui concerne ma vie... Les autres ne seront

jamais que des spécialistes...

Judaïsme, christianisme, islam et bouddhisme n'ont pas une même vision du rapport des hommes au divin, donc faire un syncrétisme subjectif de ces diverses religions n'est que désordre personnel...

L'absolu de la vérité est dans l'absolue vérité de la liberté de tous...

L'amour est cette exubérance illimitée qui entretient la vie...

L'amour est cette incroyable fadaise qui nous rend tout si beau...

L'amour est généreux...

L'amour et la confiance ne se décident pas ils se méritent...

L'amour et la haine sont d'une essence inflammable, une petite étincelle allume un brasier dévorant...

L'amour malheureux est ce fonds de commerce littéraire...

L'amour n'a pas d'autres possibilités que de se répandre...

L'amour, il peut aussi être considéré comme l'un des plus puissants analgésiques...

L'amour se combine à deux, avec des désirs, des soucis, des projets et il nécessite quelques sous...

L'anarchie, cela ne sera jamais la vacance de la justice, elle soutient l'idée d'un système qui ne peut être le vide de l'autorité consentie...

L'avenir de la science est aveugle car elle ne peut connaître sa postérité...